

Angies 40er - Feier

Was soll man von einer Geburtstagsfeier mit dem MRC NÖ-Nord viel berichten.

Wer schon mal dabei war, weis wies abgeht...
Wer nicht, hat was verpasst.

Der neue Keller wurde eingeweiht, Angie freute sich über die Erstausrüstung mit „Hängelglaseln“, Poster von Ausfahrten, viele weitere kleine Aufmerksamkeiten und vor Allem über die Reise nach Sardinien, Portugal oder zum Nordkap.

Zu mitternächtlicher Stunde gabs noch eine besondere Überraschung mit der überhaupt niemand gerechnet hatte.

So viel sei verraten: der MRC NÖ-Nord wird 2010 eine Motorradhochzeit feiern!

ALLES GUTE!